

5. Platz für Edela Mogere

bei der Offenen Baden-Württembergischen Einzelmeisterschaft der u15



Edela hatte keine Probleme

Da Edela Mogere und Gesa van Almsick im letzten Jahr keine Gelegenheit zur Teilnahme an einer Meisterschaft hatten, wurden sie schon ungeduldig. Besonders Edela konnte es nicht erwarten.

Und so fuhren sie trotz der zu erwartenden großen Konkurrenz aus Baden und Württemberg am 18. 2. 2017 zur Offenen BW-Meisterschaft der u15 nach Steinheim. Für Edela und Gesa war es die erste Teilnahme an einer Meisterschaft.



Der zweite Waza-ari für Edela in Kampf 1

Zum Erstaunen des Trainers hatten beide Mädchen etwas Gewicht zugelegt und starteten in der Gewichtsklasse -52 kg. In

der 16-er KO-Liste dieser Gewichtsklasse waren 11 Teilnehmer.

Edela startete als Erste gegen Helen Heckel vom TSV Hüttlingen. Sie gewann diese Begegnung überlegen mit Ippon für Seoi-nage und Kesa-gatame. Auch den zweiten Kampf gegen Alexandra Ullrich vom TSV Asperg gewann Edela mit Ippon für O-uchi-gari und Kesa-gatame. Die dritte Begegnung gegen Marie Gfrörer vom JSV Tübingen verlor Edela knapp und war damit in der Trostrunde, wo sie sich schließlich mit einem **5. Platz** begnügen musste.



Edelas Gegnerin war etwas zu groß

Gesa hatte großes Pech. Sie musste in ihren ersten Begegnungen gleich gegen zwei kampferfahrene Mädchen antreten, verlor zwei Mal und war damit raus. Einen Platz unter den ersten Fünf hätte durchaus auch sie verdient.



Edela (fünfte von links) auf Platz 5